



様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。

子どもたちは、それを嬉しそうに集めたりちぎったりして、それぞれの遊びを見つけ楽しんでます。

今年は日によって寒暖差が大きいように思います。気温に合わせて衣服調節をしたり、暖房を使うなどして健康面には十分留意していきたいと思ひます。

11月の行事

- 1日(月) 引き取り訓練
- 5日(金) 交通安全教室(年長児のみ)
- 11日(木) 英語に触れて遊ぼう
- 17日(水) 発表会総練習
- 24日(水) 発表会総練習
- 25日(木) 誕生会
英語に触れて遊ぼう



立冬

11月7日は『立冬』を迎え、暦の上ではこの日から冬となります。本格的な冷え込みを感じなくても、初雪を迎える地域があったり木枯らしが吹いたりすることで少しずつ冬の訪れを感じるでしょう。子どもと一緒に、季節の移り変わりに目を向けてみてくださいね

引き取り訓練へのご協力 ありがとうございました

幼児クラスは電気が使えないと想定し、ランタンの灯りで過ごしてみました。

隣室は電気をつけていたりと真っ暗ではなかったのが不安になる様子はなく、いつもと違う雰囲気を楽しんでいるようでした。

この機会に、災害時のお迎えのシュミレーションなどご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

